Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 430 m2
Référence 7498781
Prix 4 490 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison a vendre (06590)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Théoule-sur-mer : Belle villa située sur le bord de mer offrant des vues sur la baie
de Cannes et I'Estérel, proche des commodités et des plages, a 20 minutes de
Cannes. La villa bénéficie du soleil du matin au soir.Au niveau principal, la villa
comprend un double séjour avec cheminée ouvrant sur la terrasse au niveau de la
piscine chauffée, un coin TV, un espace bureau, un bar, une cuisine équipée, une
salle a manger ouvrant sur grande terrasse a I'Ouest. Une salle de douche ainsi
qu'un toilette completent le niveau.La villa comprend 5 chambres avec leurs salles

d'eau.Toutes les pieces ...

Lovely villa located on the sea front with views to Cannes and the Esterel, not far
from shops and supermarket, 15 to 20 minutes to Cannes. The property benefits
from morning and evening sun.The property is composed of a double living area
with salon opening onto terrace with heated swimmingpool, TV salon and study,
kitchen with terrace, dining area with large terrace, shower room, toilet, a bar and
fireplace. The villa comprises 5 bedrooms with their bathrooms, all enjoying views
over the sea.The property comprises an independent staff house with 2

bedrooms.Laundry room, covered parking for 4 ...

SOLARI PROPERTIES
Résidence de la Plage - 06590 THEOULE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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